

SE PRORROGA DOS MESES EL AÑO 1974

Diciembre tendrá noventa días y durará hasta el 1.º de Marzo, fecha en que comenzará el próximo año.



Con esta acertada decisión económica se piensa retrasar y paliar en parte la recesión económica esperada en 1975.



La medida ha causado gran alegría en todos los sectores: empresarial, laboral, agrícola y comercial.



Se editará una medalla conmemorativa del evento.

MADRID.—Ha causado la natural alegría ver que por fin se ha puesto en marcha el mecanismo técnico-económico para frenar los efectos de la temida recesión del año próximo. Los efectos desastrosos del encarecimiento de los crudos van a ser retrasados algún tiempo. Hasta marzo pode-

mos respirar tranquilos. Para más adelante, se dice, algunos técnicos están preparando otra gran estrategia económica, conocida en el mundillo técnico como «el imput-out-put del Dios dirá».

De momento, la Bolsa ha empezado a subir y los fondos de in-

versión siguen como estaban, señales ambas de la buena salud monetaria en que la medida citada ha dejado a nuestra Patria.

En señal de alegría, la Universidad y varios cientos de pequeñas empresas han continuado cerradas durante unos días (Ele).
■ CH.

PRIMERO ME SENTARON EN UN COCHECITO



LUEGO ME METIERON EN UN PUPITRE



MAS TARDE ME PUSIERON EN UN SILLÓN



Y ÚLTIMAMENTE ME HAN INSTALADO EN UNA SILLA DE RUEDAS



AHORA PRETENDEN QUE ME PONGA DERECHO PARA METERME EN LA CAJA, PERO VO ME NIEGO ROTUNDAMENTE A CAMBIAR DE POSICIÓN.



EL ROTO



LA NUEVA PRENSA DEL CORAZON



LA prensa del corazón está en baja en todo el mundo. Ahora, más que la esterilidad de Soraya o la felicidad de la Farah Diba, interesa a los lectores saber que este año el Sha de Persia se embolsará siete mil millones de libras esterlinas. Ahora nos emociona más que Reza Palhevi pueda comprar la Krupp que contemplar en technicolor los juguetes de sus hijos en las alfombras de palacio; las Gracias, las Callas, las Iras de Fürstenberg, las Paolas, han sido vencidas por los números. Un titular que hable de miles de millones de dólares atrae más la vista que una bufonada de don Jaime de Mora y Aragón o que una nalga pública al descubierto. Hasta Dalí está de bigote caído.

Han cambiado las fuentes de las emociones. Antes, por cinco duros, podías soñar que bailabas en los salones discretos de la Reina Fabiola, que la

Kennedy estaba al alcance del objetivo de tu cámara y que, más modestamente, cualquier día podías llegar a ver algún lunar de las pechugas de Rosa Morena.

Ahora los sueños van en otra dirección.

En un solo número de las nuevas revistas del corazón puedes saber que se regatea Authi siete mil quinientos millones de libras, que el holding Rumasa acrecienta su colección de Bancos, que el pasivo real de Sofico es de once mil millones de pesetas, la pasta que se gasta la CIA en descabezar democracias y lo que suman las inversiones de Rockefeller en España.

Está bien pensada la cosa, la inversión de los seis duros es la más rentable del mundo en fantasías, es decir, lo de antes, pero sin tetas. ■ EQUISYZETA.